

## **BILAN 2**

Au début des années 1960, la découverte de la topographie du fond des océans, ainsi que celle des variations du flux thermique de la Terre permettent d'imaginer une **EXPANSION OCEANIQUE** par accumulation de matière au niveau des dorsales. Ce matériau remontant dans l'axe des dorsales à cause d'un mouvement ascendant de convection dans le manteau aboutissant à la mise en place de la croûte océanique. Ensuite, la lithosphère océanique s'écarte de part et d'autre de la dorsale.

Document p.146